

Pulso entre Iglesias y Sánchez por liderar los pactos de izquierda

El líder socialista negocia con Ciudadanos para intentar que Gabilondo gobierne en Madrid

FRANCESCO MANETTO, Madrid Pedro Sánchez y Pablo Iglesias han lanzado un pulso para fijar las condiciones del diálogo entre el PSOE y Podemos y liderar los pactos en el mapa que han dejado las elecciones autonómicas y municipales del 24-M, tras las que la izquierda podría recuperar, al menos, cinco comunidades. El secretario general del nuevo partido intentó establecer ayer el límite del entendimiento entre ambas fuerzas. “Si el PSOE no gira, con nosotros no hay acuerdo”, aseguró Iglesias en un acto celebrado en Toledo, después de que Sánchez llamara el sábado a “pactos coherentes y seguros” y responsabilizara a Podemos, en una entrevista en EL PAÍS, de que haya o no Gobiernos de izquierdas.

El líder de los socialistas centra su agenda de esta semana en una cita con el presidente de Ciudadanos, Albert Rivera, mientras que con Iglesias volverá a hablar previsiblemente por teléfono. La dirección del PSOE considera una prioridad explorar todas las fórmulas para que Ángel Gabilondo pueda gobernar en la Comunidad de Madrid. Para ello, intenta-

rá negociar con Ciudadanos para lograr su apoyo frente a un Gobierno de Cristina Cifuentes, cabeza de lista del Partido Popular en esa comunidad. **PÁGINA 16**

ADA COLAU Candidata a la alcaldía de Barcelona “Desobedeceremos las leyes que nos parezcan injustas”

La ganadora de las elecciones en la capital catalana dice en una entrevista que se plantea “poner límites a la carga del turismo”

C. BLANCHAR / M. NOGUER Barcelona La activista antidesahucios Ada Colau busca estos días apoyos de otros partidos de la izquierda para acceder a la alcaldía de Barcelona después de que su candidatura, Barcelona en Comú, ganara las elecciones municipales del 24 de mayo. Su programa se basa en reducir las desigualdades entre los ciudadanos centrándose en vivienda, empleo y en poner límites a la industria

turística de la ciudad. Sobre el modelo de economía basada en el sector servicios, dice en una entrevista en EL PAÍS: “Si no queremos ser Venecia, algún límite de carga del turismo habrá que poner en Barcelona. Podemos crecer más, pero no sé hasta dónde”.

Al haberse quedado muy lejos de la mayoría absoluta, Colau tendrá que negociar sus medidas con, al menos, el PSC y Esquerra Republicana. Este último

partido le ha pedido un compromiso con la secesión de Cataluña pese a que Colau sostiene que no se declara independentista.

Con todo, contempla una consulta para adherir el Ayuntamiento a la Asociación de Municipios Independentistas. Asegura no obstante que, en el caso de que el Estado se la impugne, está dispuesta a no cumplir. “Si hay que desobedecer leyes que nos parezcan injustas, se desobedecen”, afirma. **PÁGINA 15**



FACEBOOK SOBRE EL MALECÓN. En la escultura *Sweet Emotion*, el artista cubano Alexander Guerra, participante en la Bienal, ha colocado el pulgar que representa el “me gusta” de Facebook en el malecón de La Habana dentro de su serie *Efecto Placebo*. / EDU BAYER

Artistas estadounidenses y cubanos se reencuentran en la 12ª Bienal de La Habana

El arte como vehículo a la Cuba del futuro

MAURICIO VICENT, La Habana La capital cubana mira estos días al futuro gracias a un desembarco artístico. Cientos de creadores de Cuba y de otros 50 países participan en la 12ª Bienal de La Habana, titulada *Entre la idea y la experiencia*. La cita está marcada por el actual momento de distensión política entre Washington y La Habana y pasará a la historia co-

mo una bienal de diálogo y reencuentro. Son miles los coleccionistas, galeristas, curadores y directores de museos norteamericanos que han tomado la ciudad por asalto. Las exposiciones sirven también para que colaboren artistas cubanos y norteamericanos que hace unos años ni soñaban con intercambiar ideas y perspectivas de futuro. **PÁGINA 23**

siempre le doy a “me gusta”
¿no crees que es hora de que quedemos?



Marqués de Cáceres

deportes

Contador, el rey de las grandes vueltas



El ciclista español gana su segundo Giro e iguala a Indurain al acumular siete títulos en las carreras por etapas más importantes.

Así se enriquecieron los directivos de la FIFA

Falta de reglas para evitar humillaciones en el fútbol base

Rafa Benítez, analizado por jugadores y técnicos